

résidences immobilier

Le Moure Rouge se distingue incontestablement comme l'adresse conviviale et familiale par excellence à Cannes. Sa promenade piétonne récemment réaménagée offre un cadre privilégié pour se détendre et se promener, tout y est accessible à pieds : plage, restaurants, magasins ...Le Moure Rouge propose une gamme complète de services et de commerces, faisant de lui un véritable lieu de vie dynamique et plaisant. Au coeur de cette environnement preservé, en première ligne face à la mer vous trouverez une maison entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme. Le Rez-de-chaussée se compose d'un ...

The Moure Rouge unquestionably stands out as the quintessential friendly and family-friendly address in Cannes. Its recently renovated pedestrian promenade offers a privileged setting for relaxation and strolling, with everything accessible on foot: beaches, restaurants, shops...The Moure Rouge offers a complete range of services and shops, making it a truly dynamic and pleasant living environment. At the heart of this preserved environment, on the front line facing the sea, you will find a fully renovated house with high-end amenities. The ground floor consists of a pleasant entrance hall and ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





